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Protokoll Jahreshauptversammlung IGV 
Datum 06.02.2010 ./. Beginn: 14:03 
Protokollant Jennifer Körsgen 
Teilnehmer Persönliche Mitglieder: Kurt 

Pfannkuche, Claudia Bulau, 
Petra Jäger, Anna Eschner, 
Andreas Trappe, Ellen 
Vierhaus, Ingrid Pinnecke-
Arenz, Walter Feldmann, Elke 
Anders, Anne-Lena Jost, Caro-
lin Jost-Kilbert, Jochen Schu-
macher, Jennifer Körsgen, And-
reas Körsgen, Marie Wendel, 
André Böhme 
Vereine und Verbände: IGTT 
(Vetr.: Ellen Vierhaus), IGFA 
(Vertr.: Ingrid Pinnecke-
Arenz), GaBi (Vertr.: Ingrid 
Pinnecke-Arenz), Gangpferde-
freunde Aegidienberg (Vertr.: 
Walter Feldmann), PPE (Vertr.: 
Sandra Eggert) 

Stimmverteilung Persönliche Mitglieder: 16 
Vereine und Verbände: 18 

Verteiler IGV 
Ort Lindenhotel 

Eisenbahnstr. 2 
48341 Altenberge 

 
1. Formalia und Aktuelles

 
Begrüßung Kurt Pfannkuche begrüßt die anwesenden 

Teilnehmer und stellt die Beschlussfähig-
keit fest. 
 

 
 
 
 

 
2. Aktuelles

 
 
Bericht des 1. 
Vorsitzenden 

- kontinuierlicher Mitgliederzuwachs 
von 70 auf mittlerweile 120 Persönli-
che Mitglieder 

- Paso Fino Association ist seit 2010 
wieder Mitglied der IGV 

- Kurt Pfannkuche gibt die Gründung ei-
nes neuen Interessenverbandes für 
Mangalarga Marchadores bekannt, unter 
der Führung von Astrid Oberniedermayr 
– eine Mitgliedschaft in der IGV wird 
angestrebt 

- Die Geschäftsstelle wird seit ca. 2 

I 
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Monaten von Carolin Jost-Kilbert ge-
führt 

- Die IGV war auf der Messe „Pferd & 
Jagd“ mit 37 Pferden und einem eige-
nen Stand vertreten 

- Kurt Pfannkuche steht in persönlichem 
Kontakt zur Versicherungsagentur 
„Schulz & Partner“ bezüglich eines 
Haftpflicht-
Gruppenversicherungsvertrages für 
IGV-Mitglieder und deren Pferde – 
Sachstand ist bisher ergebnisoffen 

- Auf besonderen Wunsch von Kurt 
Pfannkuche berichtet Walter Feldmann 
über den aktuellen Sachstand bezüg-
lich des neuen Ausbildungsganges 
„Pferdewirt mit Schwerpunkt Gangrei-
ten“  

- Als neue Vorsitzende des Ausbildungs-
ausschusses berichtet auf Wunsch von 
Kurt Pfannkuche Anna Eschner über die 
geplante Neugestaltung der Trainer-
lehrgänge, Einzelheiten sind dann der 
neuen APO 2010 zu entnehmen. 
Anmerkung: Anna Eschner weist darauf 
hin, dass sich in der APO 2010 fol-
gender Fehler eingeschlichen hat: 
Grundvoraussetzung für den Trainer C 
ist nicht das bronzene, sondern das 
silberne Reitabzeichen. 

- Alle 6 auf der IDMG 2009 entnommenen 
Dopingproben waren negativ 

- Die IDMG 2010 findet auf dem Betrieb 
von Jochen Schumacher, dem FN Reit-
zentrum Reken, statt. 

Bericht des 2. 
Vorsitzenden 
 

- Jochen Schumacher hat im vergangenen 
Jahr an unter anderem 2 großen Vor-
standssitzungen der FN teilgenommen 

- Die Zusammenarbeit mit der FN gestal-
tete sich meist harmomisch. 
Kleinere Differenzen im Bereich der 
Kennzeichnung von Reitschulbetrieben 
wurden erkannt und sind in Klärung. 

I 

Bericht des 
Sportwartes 

- Marie Wendel berichtet, dass in der 
vergangenen Turniersaison keine  
Sportausschussitzung einberufen wurde  

- Aufgrund der Vorstandssitzung im ver-
gangenen November regt Marie Wendel 
die Einführung von „Leitgedanken für 
Richter“ an. Nach kontroverser Dis-
kussion konnte dieser Punkt noch 
nicht abschießend geklärt werden und 

I 
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wird zur weiteren Ausarbeitung in die 
nächsten Vorstandssitzungen mit über-
nommen 

- Marie Wendel regt die Einführung ei-
ner „Working Equitation“-Prüfung an. 
Nach eingehender Diskussion verstän-
digte man sich auf eine abgewandelte 
Form für Gangpferde mit dem Namen 
„Gangpferde-Vielseitigkeit“. Die ge-
nauere Ausarbeitung folgt. 

Bericht der 
Jugenwartin 

- Aus persönlichen Gründen fehlt Katrin 
Dustert entschuldigt und kann dieses 
Amt auch in Zukunft nicht mehr aus-
führen. 

I 

Bericht der 
Referentin für 
Öffentlich-
keitsarbeit 

- Anne-Lena Jost berichtet darüber, 
dass die IGV nun eine enge Zusammen-
arbeit mit der Zeitung „Pferde Regio-
nal“ mit ca. 10.000 Lesern betreibt 

- Ein weiterer PR-Ausbau wird ange-
strebt 

- Tatkräftige Hilfe im Erstellen von 
Artikeln wird gerne angenommen. 

I 

Bericht der 
Schatzmeiste-
rin 

- Claudia Bulau berichtet über den Kas-
senstand, der mit Datum vom 
18.01.2010 ein Guthaben von 8.798,77€ 
aufweist 

- Im abgelaufenen Geschäftsjahr konnte 
ein minimaler Einnahmeüberschuss re-
sultierend aus den Beitragserhöhungen 
erzielt werden 

- Die Höhe der Außenstände beträgt zur 
Zeit 10.640,-€ 

I 

Bericht der 
Kassenprüferin 

- Ingrid Pinnecke-Arenz hat die Kasse 
geprüft und berichtet über eine or-
dentliche Kassenführung. 
Anmerkung: Aufgrund der hohen Außen-
stände müssen nach Auffassung der 
Kassenprüferin die Einnahmen deutlich 
verbessert werden. 

I 

Entlastung des 
Vorstandes 

- Die Kassenprüferin stellt den Antrag 
auf Entlastung des Vorstandes. 

Abstimmung: - Ja  29 
            - Nein  0 
            - Enthaltung  5 
 Der Vorstand ist entlastet. 

 
I/B 

Wahlen 1. Kassenwart
Vorschlag: Elke Anders 
          - Ja  33  
          - Nein  0 
          - Enthaltung  1 

 Elke Anders nimmt die Wahl an. 

I/B 
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2. 2.Sportwart/Jugendwart  
   Vorschlag: Andreas Körsgen 
             - Ja  33 
             - Nein  0 
             - Enthaltung  1 
 Andreas Körsgen nimmt die Wahl an. 

 
3. Betreuung Persönliche Mitglieder 
   Vorschlag: Carolin Jost-Kilbert 
             - Ja  33 
             - Nein  0 
             - Enthaltung  1 
 Carolin Jost-Kilbert nimmt die Wahl 

an. 
 
4. Referentin für Öffentlichkeitsarbeit 
   Vorschlag: Anne-Lena Jost 
             - Ja  33 
             - Nein  0 
             - Enthaltung  1 
 Anne-Lena Jost nimmt die Wahl an. 

 
5. 2.Vorsitzender 
Vorschlag: Jochen Schumacher 
             - Ja  33 
             - Nein  0 
             - Enthaltung  1 
 Jochen Schumacher nimmt die Wahl an. 

 
6. Kassenprüfer 
Vorschlag: Ingrid Pinnecke-Arenz 
             - Ja  33 
             - Nein  0 
             - Enthaltung  1 
 Ingrid Pinnecke-Arenz nimmt die Wahl 

an.  
 
7. Sportwart 
Vorschlag: Marie Wendel 
             - Ja  33 
             - Nein  0 
             - Enthaltung  1 
 Marie Wendel nimmt die Wahl an. 

 
 
8. Schriftführer 
Vorschlag: Katharina Diesner (in Abwe-
senheit, aus persönlichen Gründen ent-
schuldigt) 
             - Ja  34 
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             - Nein  0 
             - Enthaltung  0 
 Katharina Diesner  hat sich bereits 

im Vorfeld dazu geäußert, dass Amt im 
Falle einer Wahl erneut anzunehmen, sie 
nimmt somit die Wahl an. 
 
9. 1. Vorsitzender 
Vorschlag: Kurt Pfannkuche 
             - Ja  33 
             - Nein  0 
             - Enthaltung  1 
 Kurt Pfannkuche nimmt die Wahl an. 

 
3.Sonstiges

 
Weiteres Der neu gewählte 1. Vorsitzende Kurt 

Pfannkuche schließt die Sitzung um 16:20 
Uhr, da keine weiteren Anträge vorliegen. 

 

 
Für die Richtigkeit: 
 
 
 
___________________   ____________________  
 
   Jennifer Körsgen         Kurt Pfannkuche    


